

„Wie schön (hoch) sind doch die Pfälzer Berge“, 4. Kerwelauf in Dahn

Geschrieben von: Werner Heiter
Samstag, 23. August 2014

(hei) Der 4. Lauf zum „Wasgau-Cup 2014“ fand in diesem Jahr wieder in Dahn statt. Mit insgesamt 10 km Laufstrecke auf weichen Waldpfaden und ca. 245 Höhenmeter gehört dieser „Traillauf“ zu der eher leichteren pfälzischen Kategorie.

Werner Heiter, obwohl eigentlich „Flachländer“, liegt dieses Auf- und Ab-Terrain, er zeigte wieder einmal eine ansprechende Leistung. Als 41. Einläufer ließ er überhaupt nichts anbrennen, gewann in 47.11 min die M60 souverän, und baute seine Führung im Wasgau-Cup 2014 in dieser Altersklasse weiter aus. (Fast) ebenso erfolgreich war Gerhard Hörner, er wurde in 1.02.46h Dritter in der M70 und hat nun gute Chancen auf den 2. Platz der Cup-Gesamtwertung in dieser Altersklasse.

Foto: Werner Heiter läuft und läuft.....

